
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 
Madame la présidente  
Monsieur Le Bourgmestre  
 
Nous restons inquiet par rapport aux diverses communications de ces derniers mois envers le conseil 
communal. 
Nous avons appris par hasard et via les réseaux sociaux que la soirée d’accueil des nouveaux 
habitants c’était déroulée le jeudi 13/10  
Notre groupe a bien entendu été surpris vu qu’aucun courrier ni par post ni par mail ne nous était 
parvenu.  
Un courrier d’excuse du secrétariat communal  nous a été envoyé 2 jours plus tard  nous signalant 
simplement 
je site  < En parcourant ma boite mail j’ai constaté que le mail d’invitation pour la soirée d’accueil des 
nouveaux habitants ne vous est pas parvenu Je vous présente mes sincères excuses > 
Se courrier d’excuse me parait bien simple et peu crédible sachant que ce courrier devait nous 
parvenir 10 jours plus tôt  
Je vous rappel que cette soirée est importante pour tous les conseillers et les élus communaux, 
c’est la rencontre annuelle entre les nouveaux habitants, l’administration communale, la police, les 
associations mais également les élus locaux  
Vous comprendrez que nous restons sur notre faim quant au courrier reçu par le Secrétariat 
Communal 
 
 
Pourriez-vous nous communiquer les délais légaux pour l’envoie des différents invitations envers le 
conseil communal  
Pourriez-vous nous signaler si des conseillers étaient présent le soir de l’accueil des nouveaux 
habitants  
et par quelle moyen de communication ont-ils été prévenus  
Pourriez-vous nous expliquer les moyens mis en œuvre pour éviter tous ces désagréments pour le 
futur  
 
Dans l’attente de  votre réponse  
Alain Vander Elst  
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